
La rentrée des étudiant-e-s 

Nous sommes ravis de vous annoncer que les étudiant-e-s de la filière ESS ont fait leur rentrée au 

cours du mois de septembre. Cette nouvelle année académique s'annonce prometteuse, l’ensemble 

de la filière compte 12 étudiants. Restez à l'écoute pour découvrir leurs projets à venir au cours des 

prochains mois. 


